



Presidenta Bachelet entregó nuevas obras a los vecinos de Coquimbo, Punitaqui y Ovalle

Una nueva visita a la región de Coquimbo realizó la Presidenta Michelle Bachelet el pasado 11 de agosto, entregando importantes obras a los vecinos de Coquimbo, Punitaqui y Ovalle.

144 niños y niñas de Coquimbo recibirán su primera educación en el Jardín Infantil "Carolina Wiff", en el sector La Pampilla de Coquimbo, como parte del programa Más Salas Cuna y Jardines Infantiles para Chile. El recinto forma parte del compromiso presidencial para ampliar la cobertura de la educación parvularia y consideró una inversión superior a los 1.100 millones de pesos para una estructura moderna de 1.000 metros cuadrados de superficie.

Compartir en     

www.gorecoquimbo.gob.cl / síguenos: @gorecoquimbo

En Punitaqui, la Presidenta visitó las dependencias del nuevo Centro de Salud Familiar, que cuenta con una superficie total de 1.500 m² y equipamiento de primera línea, para lo que el Gobierno invirtió \$2.400 millones. Además, la mandataria inauguró la Casa de la Cultura de la comuna Limarina, obra en la que el Gobierno Regional invirtió más de \$1.300 millones a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

Finalmente, y tras nueve años de espera, entregó a la comuna de Ovalle su esperado Estadio Diaguita. Con una superficie superior a los 5 mil m² y una capacidad para recibir a 5 mil personas, la inversión para este recinto fue de \$12 mil millones, provenientes del Instituto Nacional del Deporte, el Gobierno Regional y el Municipio de Ovalle, mientras que la ejecución de la obra estuvo a cargo de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas.



Gobierno Regional solicita aumento de presupuesto con énfasis en salud y educación

Un aumento del 17% en el presupuesto regional para 2018 solicitó una delegación del Gobierno Regional encabezada por el Intendente Claudio Ibáñez en Santiago, para así continuar con el desarrollo de obras en las tres provincias, a través de carreteras, centros de salud, colegios, saneamiento sanitario, electrificación y caminos rurales.

Durante su presentación en la Dirección de Presupuesto, los equipos de nivel central destacaron la responsabilidad de la región y su capacidad para ejecutar el 100% del presupuesto. Esto permitió obtener nuevos recursos para la región, alcanzando el 2016 un presupuesto histórico a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Para este 2017 la tendencia va en la misma dirección, pues el gasto ya supera el 50%, con más de 30.958 millones de pesos, distribuidos en un 29% para Choapa, 28% para Elqui, 22% en Limarí y el 21% para obras de carácter regional.

Compartir en



www.gorecoquimbo.gob.cl / síguenos: @gorecoquimbo



IMPAC 4 trajo a miles de científicos a la Región de Coquimbo

La cuarta versión de este encuentro de importancia mundial se desarrolló entre el 4 y 8 de septiembre de 2017, traído a la zona por la importancia de la Reserva Nacional Pingüino de Humboldt. Los cerca de 1.200 científicos de todo el mundo que asistieron a IMPAC 4 discutieron sobre conservación marina, reciclaje y resguardo de la flora y fauna a nivel mundial.

La Reserva Nacional Pingüino de Humboldt es uno de los puntos calientes de biodiversidad más importantes a nivel planetario. Aquí se pueden encontrar hasta 560 especies marinas, entre ellas 187 especies macrobentónicas; 68 especies de peces; 21 mamíferos marinos, entre ellos 18 tipos de cetáceos; y 122 especies de aves, incluyendo el 80% de la población mundial de Pingüinos de Humboldt.

IMPAC 4 partió oficialmente informando la aprobación de una nueva Área Marina Protegida en Isla de Pascua, con una superficie de 700 mil km², que se suma a las áreas protegidas ya existentes en Chile. Además se está conformando el nuevo Parque Marino de Cabo de Hornos, con 100 mil km², y el área marina protegida del Archipiélago Juan Fernández, con 450 mil km².



Compartir en



www.gorecoquimbo.gob.cl / síguenos: @gorecoquimbo



Comisión regional ambiental de coquimbo aprueba proyectos por us\$1.600 millones

Más de 21 proyectos de inversión en los ámbitos de energía, minería y el rubro inmobiliario fueron aprobados por la Comisión de Evaluación Ambiental entre 2015 y mediados de 2017. Esta instancia es encabezada por el Intendente e integrada por diez secretarios regionales ministeriales y el Director Regional del Servicio de Evaluación Ambiental.

La inversión relacionada a estos proyectos suma 1.600 millones de dólares, mientras que la iniciativa de mayor tamaño es el proyecto minero El Espino, de la Sociedad Punta del Cobre (Pucobre), que se ubicará 35 km. al norte de Illapel, generando 3 mil empleos en las comunas cercanas.

A través de esta comisión, el Gobierno reafirma su compromiso por un desarrollo sustentable para la región, exigiendo que las empresas cumplan con la normativa ambiental al presentar proyectos de inversión.

Compartir en     

www.gorecoquimbo.gob.cl / síguenos: @gorecoquimbo

Gobierno firmó convenio para iniciar obras de mejoramiento en acceso sur a Pichidangui

Con una inversión cercana a los \$ 1.500 millones, se reindrá el pavimento de esta vía, a través de un proyecto que la comunidad agradeció por ser una lucha de más de una década.

Cumpliendo su promesa a la comunidad, el Intendente Claudio Ibáñez se desplazó junto a representantes del Consejo Regional hasta la localidad de Los Vilos a principios de julio para firmar el convenio de financiamiento de estas esperadas obras.

Son \$1.470 millones del Gobierno Regional, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, para las obras que consideran la pavimentación de 1.325 metros de extensión, con calzadas de ocho metros de ancho y veredas de dos metros, soluciones de aguas lluvia, además de dispositivos que permitirán el acceso inclusivo para personas con discapacidades físicas y señaléticas, entre otras mejoras.



Con traslado de los usuarios hospitalizados entra en operaciones nuevo hospital de Salamanca



Alejandro Ossandón fue el primer paciente trasladado desde las antiguas dependencias del hospital de Salamanca hasta el nuevo establecimiento de salud a principios de julio de 2017. "Ser el primero es como si hubiese ganado una carrera. Me siento tranquilo y más cómodo", señaló tras ser instalado en la nueva sala de hospitalización.

La puesta en marcha del nuevo recinto hospitalario fue encabezada por el Intendente Claudio Ibáñez y la Subsecretaria de Redes Asistenciales, Gisela Alarcón. Fueron más de 15 mil millones de pesos los invertidos por el Gobierno en la construcción de 5 mil m2 construidos en una superficie total de 15 mil m2, superando con creces al antiguo recinto que sólo poseía 2.400 m2 de edificación.

Compartir en     
www.gorecoquimbo.gob.cl / síguenos: @gorecoquimbo

twitter 

@gorecoquimbo

Principal seguidor de agosto



Scott Eddy

@MrScottEddy

1,13 M seguidores

I'm Jamaican-Lebanese-American. From Miami, lived in Thailand-Portugal-Spain-UK-Philippines-Sri Lanka. Top 10 Influencer for Luxury Travel. PADI certified.

Mención principal tuvo 185 interacciones



Marcelo Pereira

@CoquimboPereira · 22 sept.

Estamos con el @gorecoquimbo planificando una solución definitiva al funcionamiento del relleno sanitario, y trabajo con la comunidad ||| pic.twitter.com/8JTNFranCu



↳ 3 ↳ 8 ♥ 14



Tweet principal tuvo 12,1 K impresiones

Intendente Ibáñez: "El desarrollo tiene que ser sustentable, sostenible y responsable con el medio ambiente"

pic.twitter.com/B4TJWKMxS



↳ 12 ↳ 31 ♥ 51